

## ABSTRAK

**Agung A. Sularjo, NIM 931 410 021.** 2015. "*Pengaruh Current Ratio dan Return On Assets Terhadap Harga Saham PT. AKR Corporindo, Tbk*". Skripsi, Program Studi S-1 Manajemen Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negri Gorontalo. Dibawah bimbingan Hais Dama, SE., M.Si selaku pembimbing I dan Idham Masri Ishak, SE, M.Si selaku pembimbing II.

Penelitian ini didasarkan pada rumusan masalah yaitu seberapa besar Pengaruh *Current Ratio* dan *Return On Assets* Terhadap Harga Saham PT. AKR Corporindo, Tbk. Adapun yang menjadi tujuan utama dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh *Current Ratio* dan *Return On Assets* Terhadap Harga Saham PT. AKR Corporindo, Tbk.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif. Metode ini digunakan untuk meramalkan pengaruh antara variabel yang satu dengan variabel yang lain, dalam penelitian ini yaitu variabel  $X_1$  (pengaruh *Current Ratio* (CR))  $X_2$  (pengaruh *Return On Assets* (ROA)) merupakan variabel dependen (Bebas) dan variabel Y (Harga saham) merupakan variabel independen (Terikat). Instrument yang digunakan adalah data sekunder serta untuk menganalisis data digunakan analisis regresi berganda.

Berdasarkan hasil penelitian maka dapat diambil kesimpulan bahwa terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara *Current Ratio* dan *Return On Assets* Terhadap Harga Saham PT. AKR Corporindo, Tbk dengan hasil uji diperoleh persamaan regresi linier berganda yaitu  $\hat{y} = -3239.943 + 1402.789X_1 + 673.301X_2$  Konstanta harga saham (Y) sebesar -3239.943 satuan, dengan konstanta Koefisien regresi variabel *Current Ratio* ( $X_1$ ) sebesar 1402.789 dan Koefisien regresi variabel *Return On Assets* ( $X_2$ ) sebesar 673.301 menunjukkan besarnya perubahan harga saham (Y) Setiap kenaikan satu satuan nilai variabel maka harga saham akan meningkat dengan anggapan faktor lain konstan. Besarnya pengaruh CR dan ROA terhadap Harga saham PT. AKR Corporindo, Tbk mencapai 76,2% Sedangkan sisanya 23,8% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain yang tidak termasuk dalam penelitian ini.

Kata Kunci : *Current Ratio*, *Return On Assets*, Harga Saham